

EKSPOS

Patroli Dialogis Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 5, 2023 - 14:38



Patroli Dialogis Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi, 05 Desember 2023 - Dalam suasana yang penuh keakraban,

Bhabinkamtibmas Desa Parungkuda, Aipda Iskandar Usman, menggelar kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 05 Desember 2023, pukul 13.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Cugenang Rt 14/02 Desa Palasarihilir, Kec. Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam serangkaian kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi dengan warga Desa Parungkuda, tetapi juga memberikan berbagai himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda Iskandar Usman antara lain:

1. **Sosialisasi Operasi Mantap Brata Pemilu Damai Tahun 2023-2024:** Masyarakat diajak untuk turut serta dalam menciptakan pemilu yang aman dan damai, serta memahami pentingnya partisipasi aktif dalam proses demokrasi.
2. **Sosialisasi Pemantauan Pemasangan BALIGO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga berhati-hati dalam pemasangan alat peraga kampanye (BALIGO) demi menghindari kesalahpahaman di masyarakat.
3. **Himbauan Terkait Kebakaran Lahan:** Mengingat musim kemarau, masyarakat diminta untuk tidak melakukan pembakaran lahan atau kebun guna mencegah potensi kebakaran yang dapat merugikan.
4. **Informasi Lowongan Kerja dan Rekrutmen Tenaga Kerja:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi terkait tempat dan lokasi penerimaan tenaga kerja baik di dalam maupun luar negeri, sebagai bentuk dukungan terhadap kesejahteraan masyarakat.
5. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
6. **Forum Curhatan dan Saran Warga:** Selama kegiatan, warga diajak untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Dalam laporannya, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Semua poin-poin himbauan dan informasi disampaikan dengan penuh kepedulian, memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat.